



HERO SÜDTIROL DOLOMITES: EIN STARTPAKET, DAS SICH AUSZUPACKEN LOHNT

4.018 Startnummern und ebenso viele Teilnehmer wird es beim HERO Südtirol Dolomites geben, dem härtesten Mountainbike-Marathon der Welt, der am 16. Juni 2018 in Wolkenstein in Gröden über die Bühne geht. Im Startpaket befinden sich heuer ein exklusives Trikot von Gore Wear und das Sicherheits-Gadget „SalvalavitaGO!“ von Beghelli, dem neuen Worldwide Partner des HERO Südtirol Dolomites.

Hashtag: #zerotohero, #hero2018, #herosüdtiroldolomites

Viertausendundachtzehn – das ist die Zahl der Startpakete, die bei der neunten Auflage des **HERO Südtirol Dolomites**, dem Mountainbikerennen am 16. Juni 2018 in Wolkenstein, an die Teilnehmer ausgegeben werden. Ein **Startpaket** ganz im HERO-Stil und des Rennens würdig, das zu den renommiertesten und härtesten der Welt zählt und sich durch zwei verschiedene Strecken auszeichnet, 86 und 60 Kilometer lang und mit einem Höhenunterschied von 4.500 bzw. 3.200 Metern.

„SalvalavitaGO! Beghelli“ gibt Sicherheit beim Offroad-Biken



Mit seinem Inhalt ist das Startpaket des HERO Südtirol Dolomites allemal für eine Überraschung gut, auch weil es heuer eine große Neuigkeit beinhaltet: „**SalvalavitaGO! Beghelli**“, ein tragbares Sicherheits-System speziell für Sportler, die alleine oder in einsamen Gegenden unterwegs sind und das mit diesem Gadget nun in aller Ruhe tun können. Dieser besteht aus einem hypoallergenen, wasserdichten Gummiband, ist mit

SALVALAVITA GO
Beghelli

dem HERO-Logo gekennzeichnet und zeigt auf einer Karte die geographische Position des Trägers an. Wenn es mit dem Smartphone verbunden ist, schickt es außerdem Notrufe an die in der App gespeicherten Telefonnummern.

Der HERO im Look von Gore Wear

Und es gibt noch mehr Neuigkeiten! In der praktischen HERO-Tasche des Startpakets finden die Teilnehmer auch das Renntrikot aus dem **Hause Gore Wear**, das sich durch sein ansprechendes HERO-Dessin auszeichnet. Das Kurzarm-Jersey mit durchgehendem Reißverschluss ist atmungsaktiv und unterstützt die Regulierung der Körpertemperatur, was es zum idealen Outfit für Mountainbike-Touren im Frühling und Sommer macht. Seit der ersten Auflage des HERO entwirft der international bekannte Designer Manuel Bottazzo das HERO-Visual. Auch für die diesjährige Auflage hat er wieder ein Trikot mit Sammelstatus „gemalt“.



Das Startpaket des HERO Südtirol Dolomites 2018 bringt also alle Voraussetzungen mit, um zum idealen Partner auf allen Mountainbike-Touren zu werden.

Nähere Informationen: www.herodolomites.com



Organisation

HERO Südtirol Dolomites Committee
Str. Meisules, 144 I-39048 Selva Val Gardena (BZ)
Tel. +39 0471 773033
www.herodolomites.com - info@herodolomites.com

Pressestelle

COMeta Press / Carlo BRENA

Tel. +39 335 5724520

www.cometapress.it - info@cometapress.it

